

学校生活のようす 11月5日（金）～

学校の周りの木々も徐々に色づき始めました。体育館の前のサザンカは綺麗な赤い花を咲かせています。つくし学級の前の掲示物も秋らしいものになりました。いろいろなところで秋の深まりを感じる今日この頃です。



もうすぐエプロンが出来上がります【6年生・家庭科】

家庭科室で6年生がエプロンづくりに挑戦していました。ミシンに触れるのは1年ぶり、2回目かな？齊藤千帆先生のお母さまがお手伝いをしに来てくださいました。



漢字の学習【1年生・国語】

1年教室を覗いたら、国語の時間に漢字の勉強をしていました。ついこの間ひらがなやカタカナの練習をしていたと思ったら…1年生は本当に覚えること、学習することが多くて大変なのです。



修学旅行記【6年生・総合的な学習】

6年生は総合の時間に、修学旅行で学んだことを旅行記にまとめていました。2泊3日の旅行で学んだことや楽しかった思い出を自分の言葉や写真を使ってまとめ、一生の宝物にしてほしいと思います。



高齢者疑似体験【3年生・総合的な学習の時間】

社会福祉協議会から講師の先生をお招きして、3年生が高齢者体験を行いました。体におもりをつけたりゴーグルをつけたりして体の動きや視界を制限し、お年寄りが感じている日常生活の大変さを、子どもたちも疑似体験しました。こうした体験を通して、子どもたちの「こころ」が育っていくといいな、と思います。



ベースボール型&ゴール型ボール運動【2, 4, 6年体育】

音楽発表会の練習で体育館を使用するため、体育は校庭で行っています。2年生はゴール型ゲーム【サッカー】、4年生と6年生はベースボール型ゲーム（ティーボール）をしていました。



太陽の光を調べよう【3年生・理科】

3年生が玄関のところで出てきて、光の実験をしていました。この日は、鏡を使ってはね返した日光に、ものを温める性質があるかを調べました。



朝学習に取り組んでいます【木曜日・北小タイム】

全国学力学習状況調査の結果を受け、10月から毎週木曜日には、全校で朝学習に取り組んでいます。



児童会役員選挙に向けて【5年生・学級活動】

5年教室では、来週から始まる選挙運動に向けての準備が行われていました。



ドレミファ発表会まであとわずか

練習にも熱が入ります（上から順に1年生 → 6年生）



